

El foro de inversión Supernovas WIN empodera a las startups manufactureras dirigidas por mujeres

Supernovas WIN (Red de Inversión de Mujeres) se prepara para su segundo foro de inversión, enfocado exclusivamente en startups lideradas por mujeres en el sector manufacturero. Este evento ofrece a los inversores una oportunidad única para acceder a posibilidades de inversión seleccionadas por [EIT Manufacturing](#), la mayor comunidad de conocimiento e innovación centrada en la fabricación dentro del [Instituto Europeo de Innovación y Tecnología \(EIT\)](#), organismo de la Unión Europea.

En Europa, la representación femenina en la inversión de riesgo sigue siendo baja, tanto en los fondos de capital riesgo como en calidad de business angels ([IDC European women in Venture Capital, 2023](#)). Esta disparidad de género hace que los equipos dirigidos por mujeres o mixtos reciban menos financiación que los formados exclusivamente por hombres. Para hacer frente a este problema, nace [Supernovas WIN](#) (Women Investment Network), una iniciativa que se dedica a aumentar la presencia de mujeres entre empresarios e inversores, reforzando su papel en el ecosistema. WIN opera bajo el paraguas de [Supernovas](#), un programa centrado en aumentar el emprendimiento liderado por mujeres creado por el [EIT](#), el mayor ecosistema de innovación de Europa. Supernovas está coordinado por EIT Manufacturing, EIT Food y EIT Urban Mobility, tres de las nueve Comunidades de Conocimiento e Innovación de EIT.

Supernovas WIN engloba tres propuestas de valor: Formación para mujeres en capital riesgo, formación para mujeres business angels y foros de inversión. Esta última (**Supernovas WIN Investment Forums**), consiste en encuentros, donde startups fundadas y/o lideradas por mujeres de un sector presentan sus proyectos a inversores especializados.

El segundo de estos foros, promovido por [EIT Manufacturing](#) está enfocado en la innovación y tecnología para el sector industrial, en particular sistemas de producción flexible, sostenibilidad, optimización de recursos y economía circular en producción, tecnologías digitales y colaborativas, y automatización y robótica. El foro está programado para llevarse a cabo en línea el **18 de octubre**, y la convocatoria para startups fundadas y/o lideradas por mujeres en el sector de la manufactura está abierta hasta el **1 de octubre** en la [plataforma de selección de Supernovas](#). La participación está abierta a inversores activos en el campo de la manufactura, incluyendo fondos de capital de riesgo, fondos corporativos, inversoras ángeles y otros tipos de inversores. La inscripción está disponible en la [página del foro](#) hasta el 18 de Octubre.

Supernovas WIN incluye también formación para mujeres inversoras diferenciada por tipo de inversión (capital riesgo y business angels) y nivel de experiencia (programa de iniciación y para inversoras experimentadas). Las fechas, plazo y proceso de inscripción de cada actividad podrán consultarse en la [web de Supernovas WIN](#).



Sobre EIT

El [Instituto Europeo de Innovación y Tecnología \(EIT\)](#) es el mayor ecosistema de innovación de Europa, que aglutina a más de 3.400 miembros de las principales organizaciones empresariales, educativas y de investigación de Europa a través de más de 200 hubs de innovación. EIT es un órgano de la Unión Europea y una parte integral de [Horizon Europe](#), el Programa Marco de la Unión Europea para la Investigación y la Innovación. A través de asociaciones paneuropeas dinámicas, denominadas [comunidades de conocimiento e innovación](#) (KIC), EIT ofrece una amplia gama de actividades de innovación y emprendimiento, fortaleciendo la innovación en Europa e impulsando soluciones a desafíos globales urgentes, al tiempo que fomenta el talento emprendedor para generar un crecimiento sostenible y puestos de trabajo cualificados en Europa.

Sobre EIT Manufacturing

[EIT Manufacturing](#) cuenta con el apoyo del Instituto Europeo de Innovación y Tecnología (EIT), un organismo de la Unión Europea, y es una de las nueve comunidades de innovación del EIT. El principal objetivo del EIT Manufacturing es reunir a las partes interesadas europeas centradas en la fabricación en ecosistemas de innovación que añadan un valor único a los productos, procesos y servicios europeos e inspiren la creación de una fabricación sostenible y competitiva a escala mundial. EIT Manufacturing reúne a más de 80 miembros (universidades, institutos de investigación y empresas).

Sobre EIT Food

[EIT Food](#) es la iniciativa líder de innovación en alimentación en Europa. Trabaja para conseguir un sistema de alimentación más sostenible, saludable y confiable. Este consorcio engloba más de 100 entidades incluyendo empresas clave, startups, centros de investigación y universidades de toda Europa. Es una de las nueve comunidades de innovación de EIT, órgano de la UE establecido en 2008 para fomentar la innovación y el emprendimiento.

Sobre EIT Urban Mobility

[EIT Urban Mobility](#) es la iniciativa de EIT, órgano de la UE, enfocada en el Desarrollo de soluciones innovadoras y acelerar la transición hacia un sistema de movilidad multimodal, integrado y centrado en el usuario. Como la comunidad europea líder en innovación en movilidad, trabaja para evitar la fragmentación, facilitando la colaboración entre ciudades, empresas, centros de educación, investigación e innovación para resolver los principales retos urbanos. Las ciudades se convierten en “laboratorios vivos”, donde empresas y centros de investigación muestran cómo las nuevas tecnologías pueden resolver los problemas urbanos, ofreciendo soluciones inteligentes de transporte de personas, productos y residuos.



Funded by the
European Union



Madrid, 20 de septiembre 2023

EIT Manufacturing — Making Innovation Happen!

Contacto:

Para más información contactar con ana.alcaine@eitmanufacturing.eu